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Chant : Viens Diner, le Maître appelle, viens diner 
 
 
6 :40 Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. Êtes-vous heureux d’être ici ce soir? (Amen) Oui!  Amen! C’est l’Église! Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Je prie que vous soyez debout dans vos églises, où que vous soyez, sur les ondes, dans vos maisons ou peut-être 
sauter en bas du lit d’hôpital en disant : « Gloire au Seigneur! » Amen. C’est l’Épouse de Jésus-Christ. Nous sommes 
heureux d’être ensemble à nouveau, assis de nouveau dans les Lieux Célestes. Car nous savons qu’Il est ici. Je sais 
qu’Il est ici. Il est avec moi, Il est avec vous! Amen. (Applaudissements) Il vaudrait mieux partir cet air conditionné, 
nous sommes en feu ce soir. Nous sommes réunis autour de la Parole, on s’est rassemblé une autre fois pour 
écouter cette Nourriture emmagasinée. Elle a été emmagasinée il y a plus de 50 ans. Pour que ce soir,  nous 
puissions l’écouter. Il a préservé ce Message depuis tant d’années et ce qui est si merveilleux, c’est qu’Il savait que 
cette Nourriture serait emmagasinée depuis la fondation du monde.  
 
Il le savait, Il avait un plan, nous allons entendre parler de Son plan ce soir, ce qu’Il a fait dans Sa rédemption entière 
et comment Il est revenu dans Son grand Chef d’œuvre, et entendre cela, puis Il savait que nous serions ici ce soir.  
 
8 :52  Oh, Seigneur, nous T’aimons. Nous Te remercions pour cela. Nous venons de l’est, de l’ouest, du nord et du 
sud, l’Épouse. Nous nous rassemblons de nouveau pour nous préparer. Ce qui je crois réellement être l’Écriture qui 
s’accomplit. Je crois cela, car l’Épouse est en train de se préparer. Et que nous savons et croyons qu’il y a un groupe 
de croyants, qu’il y a une seule chose qui peut rendre cette Épouse parfaite, il a dit que c’était la Parole vivante qui 
se manifeste devant nos propres yeux. OH! (Applaudissements) Amen! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir.  
 
Vous savez qu’il n’y a jamais, et nous avons Frère Branham plus tard, qui le dit, il dit : Il n’y a jamais eu de jour, ou il 
n’y a jamais eu un temps comme ce temps-ci, présentement. Et les choses que nous voyons se produire, n’auraient 
jamais pu se produire avant présentement. Présentement. Et ça devait être ainsi. C’est encore, pourquoi a-t-il 
emmagasiné la Nourriture?  Il savait que ça allait être ici. Il y a la Voix qui enseigne, la Venue du Seigneur, la Venue 
du Seigneur, la Venue du Seigneur. Mais maintenant nous savons, nous y sommes. Nous sommes à la fin, nous 
sommes à la toute, toute fin et nous le voyons. Nous voyons que le Seigneur est en train de faire quelque chose. Et Il 
se soucie de toutes les choses, tous les secrets qu’Il a. Toutes les révélations qu’Il a donné à l’Épouse. L’éveil, vous 
sentez l’éveil,  vous sentez l’éveil de qui vous êtes, vous êtes conscients de Sa Présence, du Message, de ce qu’il est, 
de ce dont nous avons parlé. Ce Message passe de votre connaissance dans la tête, au fond de votre cœur. Et vous 
réalisez : « Je suis l’un d’entre eux!»  
 
10 :54  Je suis vraiment l’un d’entre eux! Amen! Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Ah! Gloire 
au Nom du Seigneur! Il se soucie des moindres petites choses. Il nous dit que chaque chose que nous faisons, même 
dans ce Message, oh, merci… on va avoir un temps merveilleux ce soir, je suis simplement excité. Je l’ai écouté peut-
être 5 fois, et j’ai hâte d’être sous l’onction avec vous, pour l’écouter encore. Mais c’est, il dit le plus petit des détails. 
Vous savez, certains pourrait venir vous dire, vous demander : « Quel jour avez-vous été sauvé? » Vous souvenez-
vous quel jour vous avez été sauvé? Ha, ce prophète nous a dit comment y répondre. Vous n’avez pas été sauvé un 
certain jour, vous avez toujours été sauvés. Ah, hé, hé, gloire! WOOO! (Applaudissements) Amen! Gloire au Nom du 
Seigneur! Vous avez toujours été sauvés! Oh, oh, oh. N’est-ce pas merveilleux? Gloire au Nom du Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. 
 
Il dit, Jésus n’est venu que pour racheter cela. Mais vous étiez sauvés depuis le commencement parce que vous aviez 
la Vie Éternelle pour commencer. Oh! Quand nous le voyons, nous étions en Lui au commencement. Combien Frère 
Branham nous a rappelé que nous étions ces rachetés au commencement. Il n’est descendu que pour nous ramener, 
nous étions avec Lui Là-bas, nous devons retourner avec Lui. Nous n’avons aucun endroit ailleurs où aller. C’est Là 



 

 

que nous allons. Gloire au Seigneur! Nous sommes les enfants de ce Message du temps de la fin. Personne d’autre 
ne peut dire ça. Il y a beaucoup de choses que nous pouvons dire que personne d’autre n’a jamais pu dire. Ça me 
frappe car Frère Branham, toute la révélation qui lui venait, il connaissait la révélation, que nous dirions les choses 
que nous disons, déjà à ce moment-là. Ils ne connaissaient pas cette déclaration jusqu’à aujourd’hui, que nous 
sommes avec Lui pour l’Éternité. Le prophète de Dieu qu’Il a envoyé, nous l’a dit. Il n’y a jamais eu un temps où il 
était possible qu’il puisse dire que nous étions les joyaux à la couronne de son ministère. Oh, je suis fier de l’être, et 
vous? (Amen) Amen. Gloire au Seigneur!  
 
Il dit, je crois parce que nous obéissons. Nous faisons ce qu’il nous a dit de faire. Il a dit : ‘Restez avec la Parole.’ 
C’était dit encore et encore. ‘Restez avec cette Parole.’ Or rappelez-vous, ceci est important, de rester avec cette 
Parole, ce qu’il a dit. Vous allez découvrir. Allez-vous faillir? Oui. Oui, le grand truc du diable. Nous allons faillir, nous 
allons faire des erreurs. Or voyez-vous, Satan ne cesse de vous en parler. Oui. Chacun des jours de votre vie, il va 
vous en parler. Il dit, mais pendant que l’accusateur continue de vous pointer du doigt, ‘Ils ont fait ceci, ils ont fait 
ceci, ils ont fait ceci, ils ont fait ceci.’ Mais le Sang vous couvre toujours. Il est venu racheter cet élu qu’Il a vu 
d’avance, c’est vous! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! (Applaudissements)  
 
14 :30  Il dit, maintenant Satan peut vous tenter, mais il ne peut pas s’approprier un chrétien né de nouveau. Car 
Dieu dès la fondation du monde, l’a vu d’avance.  NOUS. Il nous a vu avant la fondation du monde et a envoyé Jésus 
pour nous racheter. Et le Sang parle pour, NOUS. Et Il peut, comment pouvons-nous pécher, quand ça ne peut 
seulement pas être vu par Dieu. Gloire au Nom du Seigneur! Il dit, la seule chose qu’Il entend est notre voix, mais Il 
voit notre Représentation. Amen. Êtes-vous heureux d’avoir une Représentation? Amen! (Applaudissements) Gloire 
au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Nous sommes rachetés et nous avons cette Représentation. Comme c’est merveilleux quand Frère Branham raconte 
cette histoire de la dame au puits, la femme au puits, elle avait une Représentation. Il dit que les prêtres n’en avaient 
pas. Mais la femme au puits et nous, avons une Représentation à notre place.  
 
Nous sommes, dans ce dernier temps où nous entendons tant de fois qu’il est important, que nous devons rester 
avec les bandes. Nous le redisons encore et encore. Vous savez, c’est constamment une bataille. C’est que je sais 
que Satan déteste entendre ça parce que c’est si important. Vous avez entendu dire, bon nombre d’entre vous, peut-
être pas ce qu’il a dit, que Frère Branham n’a jamais dit nulle part de jouer les bandes dans l’église. Pauvre personne 
aveugle spirituellement. C’est tout ce que nous entendons! C’est tout ce que j’entends, chaque fois que j’écoute! 
Amen.  Il le redit, encore et encore et encore. Et nous allons encore l’entendre ce soir. Là où il dit que les bandes 
doivent être jouées à l’église. Mais c’est juste comme si vous entendiez quelqu’un qui est venu me voir, et a dit une 
telle chose. Chaque fois que j’entends Frère Branham le dire, c’est, encore et encore, à quel point c’est important 
d’écouter ce Message et de l’écouter à l’intérieur de l’église et il dit effectivement de faire jouer les bandes dans 
l’église. Il le dit. Mais c’est juste comme, quelqu’un qui viendrait vous dire, montre-moi dans cette Bible, où Jésus a 
dit de baptiser au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Montre-le-moi. Montre-moi où il faut baptiser au Nom du Seigneur 
Jésus-Christ. Ah, ha, ha. La Révélation Spirituelle. (Amen) La Révélation Spirituelle. (Applaudissements) Gloire au 
Seigneur! Gloire au Seigneur! 
 
17 :37  C’est vraiment que, je n’aime pas dire ça, mais vous croyez et ça m’a frappé que c’est ce qu’ils disaient à 
l’époque, et que les trinitaires disent maintenant. Jésus n’a jamais dit de baptiser… Il a seulement dit de baptiser au 
nom du Père, au nom du Fils et au nom du Saint-Esprit. Mais il dit, ces apôtres, ils avaient une Révélation Spirituelle 
qui faisait qu’ils savaient exactement ce qu’Il avait dit. Et quand nous entendons ce prophète dire, combien c’est 
important de rester avec les bandes, rester avec le Message, rester avec cette Parole tout le temps. Nous allons en 
entendre beaucoup plus là-dessus ce soir. Il dit, ils ont des oreilles mais ne peuvent pas entendre. Et non seulement 
cela, mais le prophète nous a bien dit cela, et nous comprenons et écoutons.  
 
Êtes-vous reconnaissants qu’il y ait une Demeure Future pour nous? (Amen) Ah! Avez-vous aimé le Message? Amen. 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Il nous a dit qu’il y a 
une Cité Divine, une Cité Divine, Il construit une Cité Divine, avec des mains Divines, d’un architecte Divin, pour un 
peuple Divin racheté. Oh, j’aime cette déclaration. Un architecte Divin, des mains Divines, avec des gens Divins 
rachetés. Il dit que toute la surface, avant que cela arrive, il dit que toute la surface de cette terre, il dit qu’elle va 
être détruite. Il va la détruire par le feu. Il dit qu’il n’y aura plus de péché, de maladie, ni rien. Il va complètement 



 

 

détruire la terre entière par le feu. Mais j’ai de bonnes nouvelles pour vous. Nous ne serons pas ici. Nous allons être 
en Lune de Miel! WOOOOO! (Applaudissements) Amen! Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Seigneur!  Pendant 
mille ans! Amen!  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
19 :51 Ça m’a frappé. Je disais aux frères quand j’ai entendu cette citation, c’était comme, vous savez quoi, je n’ai 
pas entendu ça de l’Époux, je l’ai entendu du maître de l’Épouse, du maître Lui-même, il m’a dit, bon pas le meilleur 
homme, je l’ai entendu de l’Époux. Désolé de cela. Je ne l’ai pas entendu du meilleur homme, nous l’avons entendu 
directement du Trône de Dieu. Amen. Vous êtes-vous à nouveau réjouis de votre réunion de prière du mercredi soir?  
Ah! Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Nous devrions nous lever et Lui donner un bon 
applaudissement, nous Lui avons dit, « Je T’aime Seigneur! Je T’aime, je T’adore Seigneur Jésus! » Gloire au 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Vous savez, bien des fois, nous Lui parlons de nos problèmes et nos épreuves et ce qu’il y a, nos chutes, et il semble 
que c’est toujours comme ça, commencez-vous vos prières comme ça? C’est toujours comme ça. Mais je pense que 
la manière dont nous l’avons commencé l’autre soir, c’était premièrement de dire, « Seigneur, je T’aime, je T’adore 
Seigneur. » Il connait vos problèmes, il semble que nous devons Lui raconter nos problèmes, nos épreuves, nos 
chutes, nos erreurs, Il les connait!! Adorez-Le simplement. Dites-Lui simplement que vous L’aimez et que vous 
L’adorez et juste… C’était spécial pour moi mercredi soir. Et ça l’a été depuis lors. C’est juste Seigneur, plus sincère 
quand je viens devant Ton trône, c’est ainsi que je veux T’approcher. Simplement en amour et en sincérité Seigneur 
Te parler. Tu sais ce dont j’ai besoin. Nous demandons, fais ceci et fais ceci. Frère Branham dit, nous essayons de 
changer la pensée de Dieu, mais c’est à Lui de changer notre pensée. Seigneur, nous voulons toujours notre volonté. 
Je ne veux pas de ma volonté, je veux Ta volonté. Est-ce cela que vous voulez ce soir? Seigneur, donne-moi Ta 
volonté. C’est ce qui va rendre l’Épouse de Jésus-Christ parfaite.  
 
Quel Message nous allons écouter ce soir! C’en est un spécial que nous allons entendre. Il nous a dit tant de choses 
sur notre Demeure Future. J’ai commencé à imprimer des citations et je suis sûr que vous avez fait le tour et les avez 
toutes révisées, nous pourrions être ici pour un autre 4 heures à le réécouter. C’est une telle bénédiction. Mais il va 
nous dire des choses importantes ce soir. Je vais en sauter car je veux vraiment m’excuser d’en avoir si long à vous 
dire, je suis désolé de prendre tant de temps ici. (Non) Ah, c’est vrai, je prends trop de temps, nous sommes… 
(Applaudissements) Que Dieu vous bénisse! Que Dieu vous bénisse! C’est vrai. Je le fais vraiment, je deviens 
nerveux, et j’arrive ici, je le fais. 
 
Comme je vous disais que, un jour nous allons passer ce Millénium ensemble, et nous serons au Souper des Noces, il 
n’y aura plus rien comme du temps. Il n’y a rien de plus grand à parler que ça, dans ce Message. Et il ne restera rien  
de ce qui est de combattre Satan constamment. Nous parlons toujours des bandes, d’écouter les bandes, d’écouter 
les bandes. Amen. (Amen) C’est le Message de l’heure! Et vous allez découvrir cela. C’est ce qu’il va nous dire ce soir. 
Et je sais, qu’il va nous parler ce soir d’une vision. Une vision qu’il avait eu quelques jours avant de prêcher ce 
Message. Et il veut appuyer qu’il est si important dans cette vision, ce qu’il nous dit, et nous  voulons ouvrir nos 
oreilles spirituelles, ouvrir nos cœurs et écouter ce que ce prophète nous dit dans cette vision.  
 
23 :31 C’était la première fois qu’il nous en parlait. Pour commencer il en parle rapidement, on va l’entendre. Il dit 
qu’il a vu devant Lui, une vision préalable de l’Épouse de Jésus-Christ. Et ce qui important dans ceci, c’était une 
vision. Une vision. Une vision! Amen. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Frère Branham dit, vous ai-je déjà dit un 
Ainsi dit le Seigneur, au Nom du Seigneur qui ne se soit pas accompli? Non. Et ceci va s’accomplir. Et il dit qu’il a vu 
une vision préalable de l’Épouse et il a dit qu’elles passaient devant lui et qu’elles étaient le groupe le plus pur et le 
plus beau qui ait vu marcher devant lui. Il dit qu’il se réjouissait simplement alors qu’il les voyait passer.  Puis tout à 
coup, dans la vision, l’église est arrivée, pas l’Épouse, il dit, l’église. Et il dit que le conducteur de cette église, 
écoutez-moi, il dit que c’était une sorcière. Il dit, cette sorcière conduisait l’église. Je crois qu’il dit, il croit que c’est 
ce conseil œcuménique qui conduit cette église, d’où elle revenait. Il dit qu’elles étaient vêtues si indécemment, 
cette église, leurs cheveux étaient coupés, elles portaient du maquillage, elles balançaient leurs corps et se 
dandinaient en écoutant cette musique Rock and roll. Et il dit qu’il s’est mis à pleurer. Il a dit : Est-ce le mieux qu’on 
peut faire Seigneur, est-ce ça? Et il dit que là, il a entendu une Voix dire : « Attend! L’Épouse doit revenir. »  C’est là 
qu’il nous a vus. Ah, ha, ha, amen. (Applaudissements) Amen!  Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Gloire au Nom du 
Seigneur!  
 



 

 

Il dit, et j’ai regardé et voici qu’elles venaient à nouveau. Et il dit qu’elles ont défilé, des dames à l’allure admirable. Il 
a dit que c’était l’Épouse à nouveau. L’Épouse est venue la première fois, ensuite le monde est venu, l’église du 
monde est passée, il dit que c’était l’Épouse qui revenait. Et il dit, maintenant rappelez-vous, c’est une vision. « Que 
faisait cette Épouse Frère Branham? » Elles avaient toutes les yeux fixés sur moi alors qu’elles passaient. »  
(Applaudissements)  WOOO! Alléluia! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! WOOO! Gloire au Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir.  
 
26 :34  N’est-ce pas merveilleux? (Amen) Oh, bonté divine! Il continue pour dire : Voici l’interprétation du songe. Il 
dit que c’est ce qu’il a vu et il en donne l’interprétation. Et écoutez, comment il dit que c’est. Frère Branham dit, je 
ne sais pas si, au début, je ne sais pas ce qu’est cette vision, je l’ai simplement eue et je n’en connais pas la 
signification. Peut-être qu’Il me la dira. Et puis écoutez-le lorsqu’il la raconte, il dit, « en voici l’interprétation. » Oh, 
mon gars! Et rapidement là, il dit, il dit, je l’ai vu, j’ai vu quelque chose se produire là dans ce Message et mettre ça 
ensemble. Il a vu l’interprétation de la vision alors qu’il nous amenait ce Message. Comme c’est merveilleux. Gloire 
au Nom du Seigneur!  Il dit, « Avez-vous remarqué que l’Épouse a paru deux fois? La première Semence et la 
deuxième Semence. Et les deux, c’était exactement la même Semence. »   Oh, amen. «Et la raison pourquoi elles 
étaient vêtues différemment, elle sortira de toutes les nations pour former l’Épouse. » Elle viendra de l’est et de 
l’ouest, du nord et du sud, Dieu amène Son Épouse ensemble autour de cette Parole. « Et Frère Branham, quelle en 
était l’interprétation? » « Et elles avaient toutes les yeux fixés sur moi. » 
 
27 :59 Gloire au Nom du Seigneur! Amen! Il dit, et elles, ça représentait l’Épouse qui venait de toutes les nations.  Il a 
dit, Elle, chacune représentait sa nation comme elles marchaient parfaitement en ligne avec la Parole. Écoutez. « Et, 
alors, il faut que je L’aie à l’œil. » Oh, mes amis. Merci Seigneur. « Elle sortira du pas de la Parole, si je n’ouvre pas 
l’œil, pendant qu’Elle défile, si Elle passe comme ça. » Il surveille l’Épouse. Elles ont leurs yeux sur lui comme elles 
défilent. Il si Elle passe, à côté de lui.  « Peut-être que ce sera au moment où moi, j’aurai terminé, voyez-vous, quand 
j’aurai fini, ou quelque chose. » Hmm. Hmm. Elles avaient enlevé leurs yeux de sur ce prophète. Qu’est-il arrivé? 
Elles essayaient de retrouver le pas. Elles faisaient tout leur possible, elles revenaient, elles cherchaient à se mettre 
en ligne; c’est qu’elles avaient les yeux ailleurs, » oh, gardons nos yeux sur ce prophète, « elles regardaient cette 
église qui venait de s’en aller dans le chaos. » Elles n’avaient plus leurs yeux sur ce prophète. Il ne leur a pas dit, 
‘Écoutez’ pendant qu’elles marchaient et avaient leurs yeux… Il a dit, peut-être quand je serai parti. Nous avons 
encore nos yeux sur ce prophète. (Amen) Il a dit, ‘ Il se pourrait que je ne sois pas ici,’ mais gardez vos yeux sur ce 
prophète. Les seules qui se dirigeaient dans le chaos, étaient celles qui ne regardaient plus le prophète. Nous avons 
nos yeux sur ce prophète! Amen? Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  
 
30 :10  Oh, comme c’est merveilleux de savoir que nous connaissons la Vérité! Nous connaissons la Parole confirmée 
de l’heure. Nous avons la révélation de ce Message : de garder nos yeux sur ce prophète.  Ah, c’est la Parole vivante 
aujourd’hui. Et ce soir nous allons écouter le sujet de ce grand Chef d’œuvre, ce qu’Il a fait pour nous. Qui nous 
sommes dans cette origine, il dit qu’Il a dû frapper Celui-là. Il a dit qu’au tout début, quand Adam est tombé, c’est là 
qu’Il a commencé à reconstruire cette Église, juste là. Il devait y avoir un moyen de revenir. Il n’y avait aucun moyen 
de revenir. Il n’y avait rien, nous étions perdus. C’était fini, nous étions fichus.  
 
Il avait déjà un Plan. Juste là quand Il a commencé ce Plan, Il emmagasinait de la Nourriture spirituelle pour le temps 
convenable. Du début à la fin, pour soutenir cette Épouse, et appeler une Épouse à sortir. Car Il savait qu’il y aurait 
un groupe de gens qui aurait cette Révélation Spirituelle, pour connaître le Message de l’heure à la fin. Il a dit que 
c’était le Même à la fin que Celui du commencement. Il a dit qu’Il a commencé à reconstruire cette Église, avec les 
patriarches, Abraham, Isaac, et Jacob et Joseph. Il a dit qu’ils étaient le fondement. Puis il dit que le Corps était les 
prophètes. Il a dit que c’était la Parole, ils étaient la Parole, le Corps. Ensuite la grande Pierre de Faite est venue. 
Celui qui est parfait est venu. Il a dit qu’Il devait venir pour goûter la mort, Il a dû ressentir ce que nous ressentons. 
Nos angoisses, nos détresses, nos chagrins. Tout ce que nous traversons. Comme notre Dieu est grand! Qu’Il ait 
voulu ressentir cela pour nous. Ainsi quand nous Lui parlons, Il sait ce que nous ressentons. En vérité, le Chef 
d’œuvre de Dieu. Il a dit qu’Il a dû Le frapper, de la même façon que pour la statue de Moïse. Pour produire l’Épouse 
de Jésus-Christ.  
 
Et cette Épouse qui était parfaite alors, est parfaite maintenant. Elle arrive à la perfection, et nous sommes ici pour 
entrer dans la perfection. Nous sommes l’Épouse de Jésus-Christ! Vous avez cette révélation, vous croyez cela ce 



 

 

soir, que vous êtes cette Épouse, que vous savez avec certitude : « Je suis cette Épouse.  (Amen) Je suis l’un d’entre 
eux. » Gloire au Nom du Seigneur!  
 
32 :40  Inclinons juste la tête.  Invitons le Saint-Esprit à venir être avec nous ce soir, si reconnaissants pour tout ce 
qu’Il fait pour nous et pour cette Parole. Cette Révélation Spirituelle qu’Il nous donne, il n’y a rien de plus grand que 
ça. Seigneur nous sommes si indignes, mais comme nous sommes reconnaissants, Seigneur. Dans tout le monde où il 
y a des millions et des millions de gens, Tu m’as donné à moi, une Révélation Spirituelle, que je fais partie de Ton 
Épouse, Seigneur Jésus. Et je vois qu’en ce temps de la fin Tu as envoyé un prophète avec un Message pour appeler 
une Épouse à sortir. C’était Toi qui vivais dans un homme, pour nous montrer Dieu vivant dans l’homme. Nous Te 
remercions pour cela ce soir, Seigneur Jésus. Nous voulons simplement T’inviter à être avec nous. Et vous, à 
l’extérieur qui êtes à l’écoute, une partie de l’Épouse, nous vous aimons et prions pour vous. Un jour, vous 
entendrez, nous allons passer l’Éternité avec vous. Et ce Message nous unit ensemble. Car nous savons et croyons 
que c’est la seule chose qui peut nous unir ensemble. C’est la Parole! Rien d’autre ne le peut.  
 
Vous avez vu les nombreuses requêtes de prière, qu’on a mise en avant, que vous puissiez les voir ce soir, et si vous 
avez un besoin dans votre cœur, c’est « Seigneur, Tu sais ce dont j’ai besoin, Seigneur je lève ma main vers Toi, 
Seigneur, sois avec moi. Aide-moi Seigneur. Rapproche-moi de Toi, Seigneur. Quand je tombe, relève-moi. Seigneur 
rapproche-moi plus près de Ton côté, Seigneur Jésus, et réponds à chaque besoin. Quel que soit le désir de votre 
cœur ce soir, Il est ici pour y répondre. Vous le croyez? (Amen)  O Dieu,  
 
Louez l’Éternel, car il est bon, Car sa miséricorde dure à toujours! 
Qu’ainsi disent les rachetés de l’Éternel, Ceux qu’il a délivrés de la main de l’ennemi, 
Et qu’il a rassemblés de tous les pays, De l’orient et de l’occident, du nord et de la mer! 
Ils erraient dans le désert, ils marchaient dans la solitude, Sans trouver une ville où ils pussent habiter. 
Ils souffraient de la faim et de la soif; Leur âme était languissante. 
Dans leur détresse, ils crièrent à l’Éternel, Et il les délivra de leurs angoisses; 
Il les conduisit par le droit chemin, Pour qu’ils arrivassent dans une ville habitable. 
Qu’ils louent l’Éternel pour sa bonté, Et pour ses merveilles en faveur des fils de l’homme! 
Car il a satisfait l’âme altérée, Il a comblé de biens l’âme affamée. 
 
Chant : Dans la présence de Jéhovah 


